

Babinsa Kodim 0723 Klaten Evakuasi Pohon Tumbang Akibat Hujan Angin Melanda Kab. Klaten

Budiyanta - KLATEN.WARTAWAN.CO.ID

Jan 4, 2024 - 11:50



Babinsa Kodim 0723 Klaten Evakuasi Pohon Tumbang Akibat Hujan Angin Melanda Kab. Klaten

KLATEN - Hujan lebat disertai angin kencang melanda di kawasan Kabupaten Klaten (03/01/2024) terjadi pada Pukul 14.00 WIB mengakibatkan beberapa pohon tumbang tidak kuat menahan terpaan angin.

Dengan banyaknya pohon tumbang yang diterpa angin kencang tersebut, Babinsa jajaran Kodim 0723/Klaten melaksanakan pemantauan wilayah dan mengevakuasi beberapa pohon yang tumbang tersebut.

Seperti di Wilayah teritorial Koramil 23 Ceper, pohon roboh atau tumbang menutupi badan jalan, tepatnya di wilayah Dukuh Ngawonggo Desa Ngawonggo Kecamatan Ceper Kabupaten.

Koptu Sarwono Babinsa Koramil Ceper bersama warga mengevakuasi pohon tumbang menutupi badan jalan yang mengakibatkan akses jalan tersebut tidak bisa dilewati masyarakat.

“Bersama warga, kita evakuasi pohon tumbang sekaligus membersihkannya dari badan jalan, dan syukur alhamdulillah kejadian tersebut tidak menimbulkan korban jiwa,” ucap Koptu Sarwono.

“Meskipun dampak kerugian yang dialami masyarakat tidak ada, namun apabila ada warga yang beraktivitas di jalan itu tidak menutup kemungkinan akan menyebabkan terjadinya kecelakaan,” tambahnya.

Sementara itu di wilayah Koramil 20 Cawas, Bati Bakti TNI Peltu Jiwanto bersama para Babinsa Koramil 20/Cawas terjun bahu membahu melaksanakan evakuasi pohon tumbang akibat hujan lebat disertai angin kencang yang terjadi di beberapa Desa diwilayah Kecamatan Cawas.

Seperti pohon lamtoro setinggi 30 m roboh menutup akses jalan Dukuh Kuncen ke Desa Barepan. Pohon jati yang roboh menimpa Rumah di Dukuh Temas Desa Bawak. Pohon Trembesi setinggi 20 Meter dengan diameter 50 Cm yang roboh menimpa kabel listrik di Dk Kiringan Desa Tirtomarto dan pohon mangga serta jati yang roboh menimpa kabel jaringan listrik di Dk Gunden Desa Balak Kec Cawas Kab Klaten.

Camat Cawas Drs. Moh Prihadi M,Si yang turut hadir dalam evakuasi tersebut menyampaikan bahwa memang di wilayah Kabupaten Klaten terutama di Kecamatan Cawas, hujan disertai angin melanda di beberapa desa yang mengakibatkan pohon-pohon bertumbangan akibat tidak kuatnya menahan terpaan angin yang kencang.

“Kita bersama warga, Babinsa, Bhabinkamtibmas serta Relawan melakukan evakuasi pohon tumbang akibat bencana tersebut, tidak lupa kita menghimbau kepada masyarakat agar waspada terhadap angin dan curah hujan yang saat ini cukup tinggi,” ungkap Drs. Moh Prihadi M,Si.

Camat Cawas menekankan dan berharap masyarakat diminta untuk selalu waspada dan meminta saat hujan disertai angin kencang jangan berteduh di bawah pohon untuk mengantisipasi kejadian yang tidak diinginkan. (Red)